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der Abgeordneten lng. Tychtl 

und Genossen 

Anfrage 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den Ausbau der B 64 im Bereiche der Weizklamm 

Im September dieses Jahres wurde in den Gemeinden Arzberg, Fladnitz/f., Hohenau, 

Neudorf,Passail und St. Kathrein/Off. jeweils eine gleichlautende Resolution verfaßt, welche 

den Ausbau der B 64 im Bereiche der Weizklamm auf Bundesstrassenbreite fordert. 

Begründet wird diese Resolution auf die Tatsache, daß es im genannten Bereiche der B 64 

mehrmals täglich zu Behinderungen und Verkehrsstauungen kommt. 

Besonders zu den Stoßzeiten sind bei Begegnungen immer wieder Retourfahr- und 

Ausweichmanöver notwendig, welche von den Lenkern oftmals artistische Einlagen erfordern 

und bei Dunkelheit äußerst gefährlich sind. 

Da die vorgenannte Resolution auch an den zuständigen Ressortminister ergangen ist, stellen 

die unterfertigten Abgeordneten folgende 

Anfrage: 

1. Ist die vorgenannte Resolution dem Ministerium bekannt? 

2. Wekhe Maßnahmen wurden zur Verbesserung der prekären Situation eingeleitet? 

3. Gibt es eine Planung für eine Verbreiterung der B 64 im Bereiche der Weizklamm? 

4. Wann kann mit einem Ausbau gerechnet werden? 

5. Wie hoch werden die Kosten sein? 
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